



# Première répétition tutti au lycée de Venous

publié le 04/12/2023 - mis à jour le 02/02/2024

## Descriptif :

Cette année nous avons décidé de changer notre espace de répétition afin de rayonner plus largement sur le territoire. Le lycée agricole de Venours nous a ouvert ses portes !

Pratiquer un art, c'est bien, partager le plaisir de cette pratique est mieux, le partager au sein même de notre territoire est le meilleur des objectifs ! C'est pourquoi le collège de Lusignan et le lycée de Venours se sont associés cette année autour de la classe à horaires aménagés. Les élèves du collège pourront répéter dans des conditions optimales dans l'amphithéâtre du lycée plusieurs fois dans l'année et ils y donneront leur première représentation de *Baba Yaga* le 4 juin 2024.

La première répétition a eu lieu le 23 novembre 2023, et malgré une petite température dans l'amphithéâtre, les élèves ont donné le meilleur d'eux même pour atteindre les objectifs que leur avaient fixés leurs enseignants pour cette journée. Ce fut également l'occasion de procéder à l'audition des solistes pour le projet transdisciplinaire. Merci à tous les élèves qui ont préparé avec sérieux et motivation cet exercice difficile.

Un grand merci au lycée de Venours pour l'accueil qui nous a été fait. Prochaine répétition : le 15 février 2024, en présence de nos musiciens accompagnateurs.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.